

## Le jumelage Guénange-Laer fête ses quinze ans

- VU 56 FOIS LE 08/10/2018 A 05:01
- 



**Photo HD** un ginkgo biloba, arbre du millénaire a été planté avec l'espoir que l'amitié entre les villes dure aussi longtemps que l'arbre Photo RL

Guénange et Laer, en Westphalie, sont jumelées depuis 2003 ; ce 15<sup>e</sup> anniversaire a été fêté à Laer en présence de trente invités guénangeois.

« L'amitié de Guénange et de Laer est un élément clé de la maison européenne. L'amitié entre nos deux pays est le noyau de l'Europe : cela fait 70 ans que nous connaissons la paix en Europe grâce à cette amitié » a déclaré en français Le maire de Laer, Peter Maier,

Le maire de Guénange, Jean-Pierre La Vaullée, a eu à cœur de célébrer lui aussi les vertus et les liens étroits entre ces trois thèmes : jumelage, amitié et Europe. Une forte délégation de Badersleben, commune de l'ex Allemagne de l'Est parrainée par Laer depuis 1990 avait fait le voyage.

Pour symboliser ces vertus, un ginkgo biloba a été planté. C'est le troisième arbre planté dans le cadre du jumelage après le tilleul de Guénange en 2011 et le chêne de Badersleben en 2016.